

Retroceso preocupante

Señor Director:

Recientemente el gobierno del presidente Martín Vizcarra dio marcha atrás (y de paso perdió a su ministro de Economía) en el alza del Impuesto Selectivo al Consumo (ISC), el cual afectaría en principio a lo que se le denomina “externalidades negativas”.

Es decir, consumos que tienen incidencias negativas para las personas y al medio ambiente, tales como bebidas azucaradas, licores, cigarrillos y

además a los combustibles más dañinos para el medio ambiente (estos son los de menor precio como el Diésel y la Gasolinas 84 y 90, y que por cierto son las más consumidas y por ende el transporte el más afectado).

Este retroceso fue camuflado a través del Ministerio de Transportes que, asustado por el paro de transportistas, acordó “devolver” el 53%

de lo recaudado por el Petróleo, más allá de complicar la logística recaudadora, ceder ante las presiones mediáticas, y dar un mensaje nada bueno al mercado, se priorizo así -nuevamente- la política por encima de la técnica.

FERNANDO GARCÍA-RADA A.
UNIVERSIDAD DE LIMA